
EXTRAIT DU
REGISTRE DES DÉLIBÉRATIONS

CONSEIL MUNICIPAL

Séance du : 2 juillet 2025
Convocation du : 25 juin 2025
Conseillers en exercice : 35
Conseillers présents : 24

L'an  deux  mille  vingt  cinq,  le  deux  juillet  à  19h30,  les  membres  du  Conseil
Municipal  de  la  Ville  d’ARMENTIERES se  sont  réunis  à  l’Hôtel  de  Ville,  sous  la
présidence de Jean-Michel MONPAYS, Maire d'Armentières.

PRESENTS :
Jean-Michel  MONPAYS,  Laurent  DERONNE,  Arnaud  MARIE,  Céline  LEROUX,
Hugues  QUESTE, Catherine  DE PARIS, Jean-Louis  MERTEN, Martine  COBBAERT,
Philippe  CATTOIRE,  Martine  DUBREU,  Bernard  HAESEBROECK,  Grégory  PICKEU,
Alexis  DEBUISSON,  Véronique  NAEYE,  Pierre  VANNESTE,  Sophie  TANGHE,
Cristiane  DELESTREZ,  Philémon  BRUNET,  Michel  PLOUY,  Jean-Jacques
DERUYTER, Caroline BAURANCE, Hans LANDLER, Bruno VANGAEVEREN, Benjamin
TISON-BEERNAERT

EXCUSES AYANT DONNE POUVOIR :
Sylvie GUSTIN pouvoir à Jean-Louis MERTEN, Thomas BLACTOT pouvoir à Martine
COBBAERT, Ibtissam  MARZAK-AFFAOUI pouvoir à Catherine  DE PARIS, Lahcem
AIT EL HAJ pouvoir à Céline LEROUX, Rut  LERNER-BERTRAND pouvoir à Martine
DUBREU,  Valérie  PRINGUEZ pouvoir  à  Laurent  DERONNE,  Dominique  BAILLEUL
pouvoir  à  Jean-Michel  MONPAYS,  Carole  CASIER pouvoir  à  Bernard
HAESEBROECK, Désiré  BAILLON pouvoir à Michel  PLOUY, Mylène  DURIN-MERAD
pouvoir  à  Hugues  QUESTE,  Mélanie  DEZEURE pouvoir  à  Benjamin  TISON-
BEERNAERT

SECRÉTAIRE DE SÉANCE : Véronique NAEYE



DE25_103

AMÉNAGEMENT DURABLE
ENTENTE COMMUNALE HOUPLINES - ARMENTIÈRES

CONVENTION DE GESTION DES ESPACES VERTS SUR LA PREMIÈRE PHASE
DU PROJET DES FRANGES INDUSTRIELLES

Autorisation - Approbation

***

La quartier de la route d’Houplines présente, par sa composition urbaine dense et
minérale et par l’importance du trafic de la rue des Déportés,  un enclavement
urbain et humain au regard de l’ensemble des équipements de la ville. 

Plusieurs  projets  ont  été  réalisés  cumulativement  et  sont  engagés  pour  la
requalification complète du quartier de la route d’Houplines :

• le programme métropolitain des quartiers anciens dégradés (PMRQAD)
• le réaménagement de la Place de l’Octroi
• le projet d’aménagement intercommunal des Franges Industrielles

Le réaménagement des « Franges industrielles » est un projet d’envergure dont la
première phase de réalisation est en cours à travers des travaux de viabilisation.
Ces travaux sont en cours et consistent en la réalisation des voiries, réseaux et
espaces publics. Cet aménagement qualitatif assurera une diffusion de la nature
en ville et créera un lien fonctionnel entre le quartier de la route d’Houplines et,
notamment, les étendues végétalisées du Complexe sportif Léo Lagrange. 

Avant son achèvement, il convient d’anticiper l’entretien quotidien des espaces
verts publics, qui comptabilisent pas moins de 1940m² (hors prairies humides) et
qui,  au  regard  du  phasage  du  projet  d’aménagement,  ne  saurait  être  géré  de
manière distincte par les villes d’Armentières et d’Houplines jusqu’à l’achèvement
de la troisième phase de travaux. 

La  première  phase  d’aménagement  est  située  principalement  sur  le  territoire
armentiérois. Toutefois, un lot et une partie des espaces publics sont localisés sur
Houplines (en l’occurrence au nord du nouveau magasin Aldi). Dans cette phase,
les  espaces  verts  accessoires  de  voirie  situés  sur  le  territoire  houplinois
représentent une surface d’environ 320m². 

Afin  de  gérer  de  façon  uniformisée  et  cohérente  ce  secteur,  une  démarche
d’entente communale a été initiée entre les villes d’Armentières et d’Houplines,
dans  les  mêmes  conditions  que  celles  réalisées  en  2021  pour  la  gestion  du
carrefour  de  l’Octroi.  Dans  le  cas  présent,  Armentières  accepte  d’assurer
l’entretien  des  espaces  verts  ciblés  dans  les  conditions  reprises  dans  la
convention jointe à la présente délibération.

Après en avoir délibéré le Conseil Municipal décide :

• D’autoriser  Monsieur  le  Maire  à  signer  la  convention  de  gestion  des
espaces verts de la première phase des Franges Industrielles.

ADOPTÉE A L’UNANIMITÉ
• 1 ne prend pas part au vote :



Michel PLOUY

Ainsi fait et délibéré
comme ci-dessus,

Pour expédition conforme,
Le Maire,

Véronique NAEYE
Conseillère Municipale
Secrétaire de Séance

Jean-Michel MONPAYS














